

La famille de

Madame Juliette RAPAZ-BARRAT

a le pénible devoir de faire part de son décès, dans sa 93ème année, survenu le 27 juin 2013 à l'EMS de l'Hôpital d'Aubonne.

Sont dans la peine :

Son fils et sa belle-fille :

Jean-Pierre et Edith **Pétermann-Neuenschwander**, à Aubonne ;

Ses petits-fils :

Christophe **Pétermann**, son épouse Eirini **Zafeiratou** et leur fils Hector, à Bruxelles ;

Stéphane **Pétermann**, son épouse Laurence **Philippin** et leurs enfants Josué et Abigaïl, à Lausanne ;

Sa belle-sœur :

Olga **Barrat** et famille, à Aubonne ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Un dernier adieu aura lieu au temple d'Aubonne, le mardi 2 juillet, à 14 heures.

Honneurs à 14 heures 30, suivis de l'ensevelissement au cimetière d'Aubonne.

La famille reconnaissante remercie tout le personnel de l'EMS de l'Hôpital d'Aubonne pour leurs soins attentionnés et leur grand dévouement.

La défunte repose dans la chapelle de l'Hôpital d'Aubonne.

Domicile de la famille :

Jean-Pierre Pétermann, Porte de Bougy 1, 1170 **Aubonne**

*C'est dans le calme et la confiance
que sera votre force.*

Esaïe 30, v.15.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.